

Nota de prensa  
Salamanca, 27/08/2010

Medio Ambiente

# Una propuesta para reciclar tu antiguo móvil

## Cruz Roja instala un stand en el Centro Comercial El Tormes

- Los salmantinos y salmantinas podrán llevar sus móviles en desuso al stand de Cruz Roja
- Desde que comenzó la campaña de “Dona tu móvil”, hace 6 años, se han recogido 532.188 teléfonos móviles en toda España

Durante los días 27 y 28 de agosto y los días 3 y 4 de septiembre, Cruz Roja se desplazará al Centro Comercial El Tormes en horario de 18:30 a 20:30 horas para llevar a cabo una actividad de sensibilización medioambiental, promoviendo el reciclaje de móviles. La actividad consistirá en el reparto de bolsitas para reciclar móviles en desuso, ofrecer información sobre los puntos de recogida de móviles habilitados en Salamanca y dar a conocer los proyectos que Cruz Roja lleva a cabo con los fondos recaudados gracias al reciclaje de móviles.

**Campaña Dona tu Móvil.** [www.donatumovil.org](http://www.donatumovil.org)

La campaña “Dona tu móvil” es una iniciativa conjunta de Cruz Roja y Fundación Entreculturas que se inicia en septiembre de 2004. Para llevar a cabo esta campaña se cuenta con la colaboración de CMR, una compañía especializada en facilitar una solución ecológica y práctica al problema de los desechos de teléfonos móviles y sus componentes, colabora desde el principio de la campaña encargándose de la logística de recogida, clasificación y reutilización de los móviles.

Los ingresos recaudados con esta campaña se reparten y se destinarán a proyectos de acción social en los sectores más desfavorecidos de la población. En concreto Cruz Roja destina los fondos a sus proyectos y actividades de medio ambiente como campañas de sensibilización y educación ambiental; formación a personas mayores para que actúen como promotores ambientales y proyectos para la gestión ambiental de las oficinas de Cruz Roja.

Desde que comenzó la campaña y hasta abril de 2010 se han recogido 532.188 móviles.

Además de las personas que puedan donar móviles que no necesiten, contamos con la colaboración de empresas, comercios e instituciones que comunican esta iniciativa a sus clientes, empleados/as y a todas las personas a las que puedan llegar, dando a conocer la campaña con materiales y siendo punto de recogida de móviles.

## Colaboración entre Centro Comercial El Tormes y Cruz Roja.

El Centro Comercial el Tormes se adhirió al Club de la Excelencia en junio de 2008, manifestando el compromiso de asumir los principios de la Responsabilidad Social Empresarial y de colaborar con Cruz Roja Española en la captación de fondos para los proyectos sociales que se desarrollan en Salamanca. De esta manera, el Centro Comercial ha colaborado en varias ocasiones con Cruz Roja facilitando la realización de distintas actividades como el punto de información sobre la acción de Cruz Roja en el terremoto de Haití o en el huracán Mitch, la instalación de una mesa el Día de la Banderita, el montaje de un Scalextric solidario, entre otras.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 [www.cruzroja.es/salamanca](http://www.cruzroja.es/salamanca)  
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a